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平成２７年度６月議会が終了しました。６月議会では、地域を回
った折りや各種会合でのご意見を参考にしたり、研修や視察を通し
て議員として考えていることを中心に「くらしよし倉吉のまちづく
りと政治」をテーマに 「１.鳥取看護大学に関連して（地域との連、

携、学生のまち、センター試験に関連して）２.教育環境の整備について（政治・主権者
教育、ハード面の整備）３.倉吉のまちづくりに関連して（県立美術館誘致、中心市街地

） 」 。 、 、活性化等 ４.市民に身近で分かりやすい市政 (一般質問)をしました また 議案質疑
教育福祉常任委員会等で活動しました （裏面関連記事）。

東京都千代田区主な活動日誌(４月～６月)
石川県金沢市

4月16日(木)～4月18日(土)4/ 2 フィギュア博覧会in倉吉開会式

「 （ ）」8 河北小学校、河北中学校入学式 ○ 要望活動 内閣府
１.地方創生先行型交付10 くまのがっこう絵本原画展開幕式

金の配分について12 ライオンズクラブ地区年次大会

２.中心市街地再興戦略14 上井地区老人クラブ総会

事業費補助金等の予算16～１８ 東京・金沢市視察

総額の拡大について20 議員懇談会

『倉吉独自の内容を。5/ 9 市同研総会、鳥取看護大学記念式典

』10 上井地区運動会 経済産業省への要望内容を伝える 石破大臣（ ）
○「学生のまち・金沢の推進」13 5月臨時議会

・金沢学生のまち市民交流館視察14 退職公務員連盟県中部支部総会

・学生のまち推進条例と具体的な施策15 退職校長会県代議員会・総会

・円形校舎跡の活用17 上北条麦まつり

○「金城学園と倉吉」23 上北条小学校・河北小学校運動会

白山市を拠点とする金30 倉吉市総合防災訓練

城学園（大学・短大・31 薬物乱用防止活動、上井地区青少協総会

遊学館高校等）創立の6/ 3 退職校長会県中部総会

父加藤廣吉は倉吉市の6 未来ウオーク、上井地区同研総会

出身である。学園創世7 上井地区敬老会

記念碑「遊学の丘」等8～２４ ６月定例議会

を訪ね、今後とも有意義な関係継続を確認。20 鳥取県日中友好協会総会

■現場主義 ■情報公開 ■柔軟な思考 ■選択と集中 ■ブレない政治姿勢
倉吉財政ヘルシー作戦 ②倉吉未来キラキラ作戦 ③倉吉魅力アップ作戦作戦 ①

④倉吉スマート作戦 ⑤倉吉リフォーム作戦
プロフィール
昭和５１年３月 早稲田大学卒業, イトーヨーカドー入社
昭和５７年４月～ 愛知県岡崎市をはじめに鳥取県中部の小学校教諭として勤務
平成１１年４月～ 倉吉市教育委員会事務局勤務
平成１６年 月～ 倉吉市立明倫小学校長、倉吉市立上北条小学校長１０
平成２５年 月～ 倉吉市議会議員（教育福祉常任委員会委員）１０

。 、 、アイズ７号を発行することができました 本年度は 中心市街地活性化計画
倉吉版地方創生計画、第12次倉吉市総合計画と市の根幹となる計画策定の年

です。藤井たかひろは「市民みんなで取り組むまちづくり」を大切に「くらし
よし倉吉」発展のため努力してまいります。さらなるご支援･ご理解よろしく

やるき！本気！勇気！お願いいたします。



＊詳細については、倉吉市ホームページ等でご覧下さい。６月議会報告

一 般 質 問 答 弁、今後の姿勢

くらしよし倉吉のまちづくりと政治
◎①知的財産活用②施設活用③学生の地域参鳥取看護大学に関連して

○「市と鳥取短期大学との包括的な連携」の内 加④大学のサービス提供⑤市保有情報の提供
容を問う。 等である(市長）

○鳥取看護大学との包括的な連携の締結は？ (市長）◎いずれ締結していきたい。

◎会場提供や地域イベントの応援などをして学生のまち（地域との関わり）
○鳥取短期大学・鳥取看護大学と地域との交流 いる(市長）
について市は関わりを持っているのか。 ◎条例でなくても個別に対応していけばよい。

交流拠点の設置は考えてみたい。学生会議に○「金沢市学生のまちの推進に関わる条例」や
学生のまちを進める施策 で参考となる点は？ (市長）「 」 ついても参考にしたい。

大学入試センター試験に関連して
○鳥取看護大学・鳥取短期大学でもセンター試 ◎平成28年度から実施の予定と聞いている。

（市長）験に参加、実施されることを期待している。 市としてもお願いをしていきたい。
開学に関わった市としての考えを問う。

●受験生にとっても朗報である。

◎高校では、３校をモデル校指定。公民の授学校と政治・主権者教育
○選挙権年齢の「１８歳以上」への引き下げが 業の充実を図る。中学校では、３年公民（地
予定されている。高等学校、小・中学校での 方自治、わが国の政治 、生徒会長を選挙(特）
政治・主権者教育の現状を問う。 別活動）を実施している。小学校では、６年

社会「私たちの生活と政治」がある（教育長）
◎エアコンは変化なし。洋式トイレは３７％学校の教育環境整備（ハード面）

耐震化・改修とあわせ設置。○前回質問（平成２５年１２月）以降のエアコ から４８％へ。
ン 洋式トイレの設置率と今後の方針を問う ◎上北条小・小鴨小については仕切り・間仕、 。

○オープンスペースを有する学校の実態と落ち 切り設置済。関金小は統合準備委員会の中で
着いた環境のための仕切りの設置。 も仕切りの要望が出た。

河北小･･･(教育長）●落ち着いた学習環境の整備をお願いする。

◎県の状況に応じて、県立美術館誘致
○中部として１０カ所、市でも３カ所候補地と 適切に対応する 「ぜひ。
している。県等の動きを把握し、市としての 中部に」というスタンス
方針を詰めていくことが必要ではないか。 を大切にする。(市長）

◎再興戦略事業費補助金だけの対応は難しい。中心市街地活性化計画
○民間事業者への補助事業について、国の予算 地域でしっかり議論し、国の支援がもらえる
では少なく心配。この面での対応は？ ような事業にしていきたい。(市長）

○「小川記念館整備事業 「倉吉駅前ファーマ ◎「酒蔵・母屋・庭園を整備し、酒蔵の一部」
ーズマーケット整備事業」について問う。 を店舗とする 「１階を農産物直売所、２階。」

を多目的ホール等として整備する （市長）。」
旧明倫小学校円形校舎

。 ）○「方向が定まった」とは「地域の合意」か？ ◎次の検討に入るための合意ができた (市長
◎そのとおりである。３点がクリアできるか○「実現可能なプラン」とは 「①耐震化・老、

朽化改修②責任の所在③コストの分担」か。 (市長）が判断基準となる。

◎駅北通り線は都市計画事業の認可に向けて倉吉駅北側の整備状況
○駅北通り線、八屋福庭線の進捗状況は？ 作業中である。八屋福庭線は文化財発掘調査

、 。 ）○１２街区を、国の「暮らし・にぎわい再生事 は完了 完成は平成２９年度に伸びる (市長
業」等も活用し、公益施設を含む複合的な施 ◎１２街区は公募に手が挙がっていない状況、

。 ）設として検討してみてはどうか。 議員の提案も含めて検討していきたい (市長
、 。●定住圏 中活の目玉として検討をお願いする

市民に身近で､分かりやすい市政
◎自治連の総会で行政説明の場を１時間取り、○前回質問(平成２６年１２月)の「市民に分か

りやすい予算書と説明」はどうなったか。 。(市長）行政として制度や思いを説明した
◎ホームページでの提供となろうが、検討し○議会質問・提案等への経過や対応を市民にも

アピールすることはできないか。 (市長）てみたい。

態度平成２７年６月定例会の主な議案等

議案 平成27年度倉吉市一般会計補正予算 賛成
議案 条例案件 市税 介護保険 災害遺児手当支給の一部改正 賛成（ 、 、 ）
議案 工事請負契約の締結についての議決の一部改正について 賛成
議案 財産の無償譲渡について 賛成
議案 市道の路線の廃止、市道の路線の認定について 賛成

賛成議案 倉吉市名誉市民の決定について




